



Kurzbericht 2022

der Flughafenfeuerwehr Paderborn-Lippstadt Airport





Inhalt:

- Allgemeines
- Statistiken
- Besonderheiten

Allgemeines

Im Jahr 2022 bestand die Flughafenfeuerwehr aus 43 Einsatzkräften im 24h Dienst und 2 Einsatzkräften im Tagesdienst.

Die Einsatzkräfte nahmen an verschiedenen internen Aus- und Weiterbildungen, Kreislehrgängen und Lehrgängen auf Trainingseinrichtungen für die Flugzeugbrandbekämpfung teil. Seit Beginn der Pandemie fanden diese jedoch reduziert und unter strengen Schutz- und Hygienemaßnahmen statt.

Rund 1950 Aus- und Weiterbildungsstunden wurden so durchgeführt.

Statistiken

Alarmierungen 2022

mit Beteiligung der öffentlichen Feuerwehren

Jahresübersicht Einsatzstatistik Flughafenfeuerwehr

2022	ICAO		BMA		Brandeinsätze		LFZ Bergung		Hilfeleistung		Öl / Kraftstoff		wheel chair		Sonstige	
	Einsatzkräfte	Einsatzdauer	Einsatzkräfte	Einsatzdauer	Einsatzkräfte	Einsatzdauer	Einsatzkräfte	Einsatzdauer	Einsatzkräfte	Einsatzdauer	Einsatzkräfte	Einsatzdauer	Anzahl	Einsatzdauer	Einsatzkräfte	Einsatzdauer
Total	212	199:31	82	32:32	20	21:48	17	21:08	144	108:52	29	19:31	287	56:40	44	78:08

2021

Total	174	88:15	55	41:10	0	0:00	21	7:12	77	299:17	18	264:50	93,25	26:30	19	21:15
--------------	------------	--------------	----	-------	---	------	----	------	----	--------	----	--------	-------	-------	----	-------

Im Vergleich zu 2021 sind die ICAO-Einsätze gestiegen, da der Flugverkehr aufgrund der gelockerten Coronaregeln wieder gestiegen ist.



Besonderheiten 2022

Gemeinschaftliche Ausbildung mit Kollegen der FW Büren an der Trainings Base Weeze

Im Jahr 2022 fanden erstmalig Trainingstage mit Kollegen der Feuerwehr Büren im Bereich Realbrand Gebäude sowie Realbrand für Luftfahrzeuge statt.



Wachschicht 1



Wachschicht 2



Wachschicht 3



Kerosinaustritt über Tragfläche



Anschlagszenario



Kellerbrand



Das Jahr 2022 war trotz der Ereignisse und der Hindernisse durch die Pandemie für die Flughafenfeuerwehr Paderborn/Lippstadt Airport ein erfolgreiches und zufriedenstellendes Jahr.

Ich bedanke mich für das mir entgegengebrachte Vertrauen.

Roland Kempkensteffen
Leiter der Flughafenfeuerwehr